



Abercrombie & Kent
SOUTHEAST ASIA

INSPIRE

Marzo 2020



Un sueño indonesio

Imagine esto: Su goleta Phinisi privada en Indonesia ancla en una tranquila isla del parque nacional de Komodo. Se escucha el sonido del agua que golpea contra el bote mientras usted desciende a tierra para encaminarse por el sendero que conduce a la cumbre de la isla: una caminata de solo 20 minutos que terminará por brindarle una vista magnífica de las hermosas y fértiles tierras cuyos tonos contrastan con las resplandecientes aguas azules del mar de Bali que se prolongan hasta donde alcanza la vista! Así es Pulau Padar! Y esto es solo uno de los momentos que lo dejarán impresionado durante el recorrido a bordo de un bote alquilado, al estilo A&K.

Viva al límite en Bali

Beba un aromático café acompañado de unas dulces naranjas que crecen en los límites de un volcán. Las fértiles tierras en las faldas del monte Batur han sido fuente de inspiración para generaciones de artistas, músicos y poetas. En nuestro caso, es uno de nuestros lugares favoritos para pasear en bicicleta, disfrutar de las vistas panorámicas de los arrozales rodeados de vegetación selvática tropical y hasta para saborear unos deliciosos pasteles balineses que prepara una familia de la región.



Lo mejor de la gastronomía balinesa

Deléitese con una comida de 12 platos colmados de sabores indonesios preparados por un maestro culinario en ciernes: ¡nadie más que usted mismo! Aprenda a mezclar diferentes tipos de especias hasta crear una condimentada pasta de mariscos y luego prepare pollo al coco condimentado o rollos de mariscos a la parrilla envueltos en hojas de plátano, todo elaborado con los secretos de los auténticos profesionales. Estas inmortales recetas provienen de la cocina de Heinz von Holzen, quien ha honrado algunos de los mejores restaurantes de Indonesia y además es el director de Bumbu Bali, una institución culinaria que se ha convertido en un punto de referencia en temas de calidad, sabor y presentación, y que además es uno de nuestros destinos predilectos cuando tenemos antojo de disfrutar de la auténtica gastronomía balinesa.

Moldeando una vida en Ciudad Ho Chi Minh

En una recóndita área de la zona antigua de la ciudad, un artesano perteneciente a la tercera generación en heredar el oficio va revelando lentamente, golpe a golpe, una figura de Buda que se encuentra aprisionada en una enorme losa de piedra. Mai Van Tinh es un anciano que aprendió de su abuelo el arte de moldear, tallar, pulir y pintar estas hermosas figuras. El proceso lleva varios días y requiere de mucha paciencia, pero el resultado son obras maestras que probablemente terminarán siendo veneradas en un templo o santuario en Vietnam. Visite a artesanos como Mai Van Tinh en su próximo recorrido con A&K por el barrio de Cholon en Ciudad Ho Chi Minh.



Arte de Yangón

En estos desechos de textiles hay entretejidas historias que por poco nunca se contaron. ¡Bienvenido al mundo del arte contemporáneo en Yangón, la capital de Myanmar! Descubra más de estas inspiradoras revelaciones con nuestra Conocedora de A&K, una curadora de arte establecida que permanece al tanto de las novedades y tendencias en el mundo del arte de Myanmar. Esta es su oportunidad de reunirse con los artistas emergentes del país y visitar galerías y estudios exclusivos en edificios patrimoniales y espacios ocultos de la ciudad.



INSPIRE | HOSPEDAJE



AMANJIWO | Java, Indonesia

A pocos pasos del sagrado Borobudur se localiza Amanjiwo, un refugio idílico situado en el corazón artístico e intelectual de Indonesia, cuyo diseño hace eco de la grandeza de su entorno. Las suites están construidas enteramente de piedra caliza indonesia y cuentan con camas con dosel, amplias terrazas ajardinadas y bañeras hundidas.

Por qué nos encanta: Nadar en la piscina rodeada de arrozales es simplemente una experiencia celestial. Los exuberantes valles con los volcanes de fondo en la lejanía conforman el escenario perfecto para vivir a plenitud una experiencia revitalizante que integra antiguos rituales javaneses de sanación y una exquisita propuesta gastronómica indonesia.

SIX SENSES CONDAO | Vietnam

En una remota isla paradisíaca frente a las costas del sur de Vietnam se localiza Six Senses Con Dao, un resort rodeado de tersa arena blanca y todo un espectacular paisaje oceánico. Cada una de sus villas cuenta con piscina privada y un espacioso diseño definido por los relajantes tonos de la madera en todo el interior. El complejo se localiza en un parque marino protegido ubicado a solo una hora de vuelo desde Ciudad Ho Chi Minh.

Por qué nos encanta: Si está buscando un lugar para estar a solas y consentirse sin limitaciones o bien un sitio lleno de privacidad para disfrutar de una luna de miel, ¡no busque más! Las villas son modernas y minimalistas; perfectas para materializar cualquier sueño que implique pasar los días descansando en las playas de una isla tropical.

OFERTA ESPECIAL:

Disfrute de una experiencia personalizada que incluye desde senderismo hasta partidas de golf o programas integrales de bienestar en cada noche de hospedaje hasta el 31 de octubre del 2020. Aplicable a estancias de cinco noches o más.



CAPELLA UBUD | Bali, Indonesia

Capella Ubud se localiza en la exuberante selva tropical de Keliki en Bali, donde podrá vivir la experiencia de "camping de lujo" más excepcional de su vida. Este resort inmerso en la jungla está inspirado en las historias de los exploradores europeos cuyo espíritu aventurero se honra a través de las encantadoras decoraciones del diseñador Bill Bensley.

Por qué nos encanta: El entorno selvático es ideal para emprender aventuras de exploración, mientras que la Carpa de los Dirigentes es donde uno se reúne a tomar el té de la tarde o un cóctel al anochecer. Y si quiere saber qué se siente 'consentirse a más no poder', no se pierda los tratamientos personalizados del centro de bienestar.

“La vida, la religión y el arte convergen en Bali”

- Anaïs Nin



El 25 de marzo del 2020 Bali celebra el Nyepi. El Día del Silencio honra el Año Nuevo balinés y todo lo que importa es ayunar y meditar.

De pie entre el cielo y la tierra en la puerta del templo Pura Lempuyang en Bali, Indonesia

Abercrombie & Kent

SOUTHEAST ASIA

¡Comience a planificar su viaje!
¡Contáctenos ya!



Sonja Stoerr

Directora de Ventas
Norteamérica, Australia y Reino Unido
sstoerr@abercrombiekent.co.th



Baptiste Dauvergne

Director de Ventas
Europa y América Latina
bdauvergne@abercrombiekent.com

Solicitudes en general

Tailandia, Camboya, Laos y Indonesia

office@abercrombiekent.co.th

Myanmar

myanmar@abercrombiekent.com

Vietnam

vietnam@abercrombiekent.com

¡Si le gusta **INSPIRE** le encantará
AL DÍA con el Sudeste Asiático de A&K!

Haga clic aquí para suscribirse

www.akdmc.com/newsletter

www.akdmc.com

Foto en portada: Guardián de un templo indonesio tallado en madera

Dele un vistazo a nuestros números anteriores y encuentre más que lo **INSPIRE**

INSPIRE de febrero del 2020

En jeep por los caminos agrestes de Camboya |
Audaz cerveza birmana | Delta del Mekong: El
tazón de arroz de Vietnam | Un Bangkok que se
desvanece | Bendición espiritual en Bali

INSPIRE de enero del 2020

Caminatas en el sur de Laos | Artes marciales en
Hue, Vietnam | Artesanías de Myanmar |
Helicóptero y almuerzo en un remoto templo
camboyano | El mundo artístico alternativo de
Bangkok

INSPIRE de diciembre del 2019

Kayak en Tonle Sap - El lago viviente de Camboya
| Leyendas de la danza de Indonesia | Arte de la
laca en Bagan | El plato de arroz de loto de
Vietnam | Una mañana con monjes en Bangkok